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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2773回 令和 4年 6月 23日 木曜日 

       今期各委員会活動報告 

 

司 会 進 行 河合和也副 SAA 

点 鐘 和田英人会長 

ソ ン グ 郡上八幡ロータリーの歌 

出 席 表 彰 山下友幸出席担当責任者 

 1 年 遠藤一史会員・村井裕孝会員・田中義久会員 

 2 年 可児一彦会員 

 4 年 長尾信幸会員・大川達也会員 

 7 年 廣瀬泰輔会員・山下友幸会員 

 8 年 國田大雄会員・酒井智義会員 

 9 年 岩出明喜会員・竹内巧治会員 

10 年 前田伊三夫会員・西村 肇会員 

11 年 平岩憲政会員 

15 年 岩尾 誠会員・水上成樹会員 

18 年 畑中伸夫会員・三原慎也会員・和田英人会員 

22 年 林 健吉会員 

24 年 西川 昇会員 

25 年 河合 修会員・村土時男会員 

小笠原正道会員 

27 年 森下 光会員 

31 年 松森 薫会員・渡邉 剛会員 

33 年 川井昭司会員 

34 年 田代東次郎会員 

43 年 大畑於左武会員 

49 年 羽田野優男会員 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任者 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・本日のプログラム 今期活動報告発表、宜しく 

お願いします。           和田英人 

・委員会活動報告、宜しくお願いします。畑中伸夫 

・皆さんとの交流に感謝しております。今後とも宜

しくお願い申し上げます。      田中義久 

・出席表彰ありがとうございました。 

   遠藤一史・可児一彦・廣瀬泰輔・山下友幸 

   國田大雄・酒井智義・岩出明喜・竹内巧治 

   平岩憲政・岩尾 誠・水上成樹・畑中伸夫 

   三原慎也・和田英人・林 健吉・西川 昇 

   河合 修・村土時男・小笠原正道・森下 光 

   松森 薫・川井昭司 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。   三原慎也 

・各委員会の活動報告 宜しくお願いします。 

遠藤一史・林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔 

可児一彦・河合 修・河合和也・川井昭司 

國田大雄・前田伊三夫・松本英樹・水上成樹 

森下 光・村土時男・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・西村 肇・野田三津雄・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・田中義久 

山下友幸 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・地区事務所より 5 月地区増強状況報告書 

・美濃、関中央、郡上長良川 各 RC より例会変更・

休会のお知らせ 

＜拝受＞ 

・米山奨学会より「ハイライトよねやま」267 号 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 32 名 3 名 35 名 94.9％ 

＜次回の予定＞ 

第 2775 回 令和 4 年 7 月 7 日 第 1 木曜日 

      役員就任挨拶 

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2774 回 令和 4 年 6 月 30 日 第 5 木曜日 

 年度末引継ぎ例会・懇親会（夜間例会） 

       勝美屋にて 

           

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 



委員会報告  

森下 光公共イメージ委員長 

・郡上市スポーツ協会について 

廣瀬泰輔 SAA 委員長 

・年度末引継ぎ例会の準備のお願い 

國田大雄親睦委員長 

・年度末引継ぎ例会・懇親会の連絡 

ＩＤＭ報告 河合 修会員 

青少年奉仕・国際奉仕がテーマ

でした。現在青少年奉仕では野球、

サッカー、柔道の支援を行ってい

ますが、スポーツ以外で支援をし

た方がいい団体等もありますので、

内容をよく精査して対応出来るものはしていって

はどうかという意見がありました。 

会長の時間 和田英人会長 

皆さん、こんにちは。今日は報告事項のみにな

りますが、先日、3 名の方の退会届を受理しまし

た。そのうちの 2 名、大畑さんと羽田野さんが名

誉会員となられます。また、入会の推薦の届け出

の提出もありましたのでお知らせします。異議等

ありましたら、本日より 1 週間以内に申し出て下

さい。宜しくお願いします。 

今期各委員会活動報告  

・ＳＡＡ 廣瀬泰輔委員長 

ロータリーテーマを例会場に掲

示し、例会場に花を飾りました。

今年もコロナ禍での活動となり

ましたが、コロナ対応の確認、対

応必要品の手配等、会長、幹事と

事前の打合せを行うなど、協力して例会のスムー

ズな進行ができました。会員からの欠席、早退の

連絡、例会後の片づけ、身だしなみ等も協力して

頂き、ありがとうございました。来客者の歓迎も

できました。司会は、2 か月ごとに順番に行う予

定でしたが、コロナによる休会があったため、で

きるだけ全員が経験できるように配慮しました。

司会担当者が欠席の時は、事前に代わりを選任し

ておくことができました。他には運営に必要な物

を確認し、取替え、購入等を行いました。年度始

めには、合同ガバナー公式訪問も無事運営できた

と思っています。1年間ありがとうございました。 

・親睦委員会 國田大雄親睦委員長 

実施事項は、毎月のお祝で会員誕

生日、結婚記念日、婦人誕生日を

行いました。新会員歓迎は、前年

度実施できなかったものを引継ぎ、

11 月 11 日に霜野君、永瀬君の歓

迎会を行いました。郡上長良川 RC との合同例会、

地区大会に合わせた親睦旅行、新湊 50 周年祝賀会

参加を兼ねた日帰り旅行は中止となりました。花

見例会、忘年例会、親睦日帰り旅行、来週になり

ますが年度末懇親会を行うことができました。今

年度もコロナによる計画の変更がありましたが、

当クラブのみの計画はほぼ行うことができました。

基本方針でもある、会員相互の友情と親睦を深め

ることができたと思っています。次年度は計画変

更なく、今期以上に親睦が深められることを願っ

ています。 

・クラブ奉仕委員会 三原慎也委員長 

新型コロナの影響で例会の休会

や事業が中止・延期となり、予定

のプログラムを変更して対応し

ました。各委員会の知恵と努力に

より、クラブ運営がスムーズに行

われました。 

出席 山下友幸担当責任者 

コロナ禍のため例会が行われな

いなど、出席率もなかなか上がら

ない状態でした。ロータリー活動

自体の減少と共に、補正の減少も

その要因の1つだったと思います。

LINEによる出欠の連絡網を作れなかったのが残念

です。 

情報 村土時男担当責任者 

毎月第一例会で「ロータリーの目

的」の朗読、「四つのテスト」の

唱和を行いました。IDM は年 10 回

の開催で、新会員を含めて会員同

士で親睦とロータリーの理解を深

める予定でしたが、今年度はコロナ禍の中で年 5

回しか行うことができず残念でした。新会員に対

して IDM の最初の 3 回、地区大会、地区研修協議

会、IM への参加を義務とし、早くロータリーが理

解できるように働きかける予定でしたが、コロナ

の影響で地区大会が中止となり残念でした。IDM

は記録責任者が会議の内容を記録し、例会にて報

告を行いました。 

河合 修ニコ BOX 担当責任者 

 

投函内容を明確に発表するよう

に努めました。全会員から快く投

函して頂けました。結婚記念日、

誕生日、会員卓話など、重複する

人にも快く投函して頂き、大変ありがたく思って

おります。次年度も一票一ネタにご協力をお願い

します。 

・職業奉仕委員会 西村 肇委員長 

今年度は 12 月 9 日に、会員のお店

の焼肉のだいこく家さんで職場例

会を行いました。店長の河合和也

君のお店での様子や従業員さんの

話も聞くことができました。ここ

数年はコロナ禍のため職場例会ができませんでし

たが、次年度も職場例会が行えるといいなと思い

ます。 

 

 



・職業奉仕委員会 岩出明喜委員長 

今年度は 5 月 19 日に野外奉仕活

動を行いました。暑い中、皆さん

に汗を流して作業をして頂き、今

までできなかったことができて、

本当に嬉しく思っています。城山

公園周辺の清掃と、ベンチも 3 つ寄贈することが

できました。ありがとうございました。 

・青少年奉仕・国際奉仕委員会 竹内巧治委員長 

青少年奉仕では、10 月 8 日に行

われた郡上八幡 RC 旗争奪中学校

野球大会の支援を行いました。そ

の際に、今年度は横断幕を新調し

ました。10 月 20 日に少年サッカ

ー大会の支援を行いました。11 月 17 日に郡上市

少年柔道大会に支援致しました。国際奉仕として

は、米山奨学生のユン君の宿泊費を援助しました。 

・会員増強委員会 小笠原正道委員長 

基本方針は、会員維持に努める・1

名以上の純増を目指すとなってい

ましたが、コロナの影響もあり入

会者はありませんでした。また、

高齢や身体の都合で退会する方が

あり残念です。理事会で承認されている入会候補

者が数名いらっしゃいますので、来期はその方た

ちの入会に繋がるよう働きかけをお願いします。 

大川達也会員増強担当責任者 

会員増強をクラブの最優先事項と

する・全会員が会員増強を自らの

責務と思うを基本方針に掲げて活

動してきましたが、小笠原委員長

からもお話がありましたが、コロ

ナの感染対策の影響等で、勧誘を積極的に行うこ

とができませんでした。推薦者を出すことができ

たものの、現時点で入会には至っておりません。

皆様一年間ご協力ありがとうございました。 

松森 薫職業分類・選考担当責任者 

今年度は入会者がいなかったため、

選考はできませんでした。職業分

類では、1 名の方の職業変更があ

りました。 

 

坂本 仁会員維持担当責任者 

 

コロナ禍で例会の回数も少なく懇

親会もなかなかできない状況で親

睦を深めることも難しい状況でし

た。残念ながら健康上の理由で退

会される方がみえましたが、それ以外の退会はあ

りませんでした。来期は積極的に会員の絆を深め

られればいいなと思います。 

 

 

 

・公共イメージ委員会 森下 光委員長 

各事業に対して、中日新聞、岐阜

新聞、ING に対して取材依頼を文

書にて行い、新聞掲載及びケーブ

ルテレビ放映を実施しました。し

っかりと報道機関に告知をして

依頼をすれば、公共イメージとしてより広報活動

ができると感じましたので、今後ともこのように

活動に努めて頂けたらと思います。 

可児一彦会報・雑誌・ホームページ担当責任者 

会報については、例会の情報を記載したものを毎

週作成し配布しました。雑誌については、ロータ

リーの友を毎月会員に配布しました。ホームペー

ジでは、ホームページによりロータリークラブの

目的と活動を広く認知してもらえるように努めま

した。 

長尾信幸広報担当責任者 

ホームページだけではなく SNS（フ

ェイスブック）を使い、例会ごとに

更新を行いました。例会の内容や活

動を SNS で紹介し、クラブをアピー

ルできたと思います。 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 平岩憲政委員長 

今期は米山奨学生の世話クラブと

して、韓国籍で岐阜大学大学院生

のユン君を担当しました。クラブ

の例会や行事に参加してもらい、

お互いの国の文化や伝統を伝え、

クラブ会員全員で交流を深めることができたと思

います。現在ユン君は日産自動車に入社して、自

動運転の分野に関わった仕事をしているという近

況報告がありました。継続事業として、財団、米

山奨学会への寄付など今後も続けていきますので、

どうぞよろしくお願いします。 


